



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Dozwil,

mein Name ist Miriam Thomann. Mit meinem Mann und unseren zwei Töchtern wohne ich seit September 2023 in der Gemeinde Dozwil.

Seit 15 Jahren arbeite ich im FTTH-/Glasfaser Ausbau. Mich fasziniert die Komplexität dieses Projektgeschäfts kombiniert mit der Bodenständigkeit des Baus.

Seit 2018 leite ich den Bereich

Planung und Prozess im FTTH-Ausbau in einem mittelgrossen Unternehmen.

Zum Ausgleich an anspruchsvolle Arbeitstage liebe ich es, abends zu kochen. Die Wochenenden und Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Familie oder bewege mich im Freien.

In Dozwil wohnen und leben wir; ich bin dankbar, unser Zuhause hier haben zu dürfen und Teil dieser lebendigen und freundlichen Gemeinde zu sein. Meine Töchter hier aufwachsen zu sehen, gibt mir ein gutes Gefühl.

Unsere Gemeinde, deren nachhaltige Entwicklung und Gesellschaft, liegen mir am Herzen. Aus diesem Grund möchte ich gerne aktiv einen Beitrag zur Mitgestaltung leisten und mich im Gemeinderat engagieren.